

Madrid, a 6 de julio de 2006

Referencia: Convocatoria Presentación sobre biocombustibles.

De acuerdo con las Recomendaciones formuladas por la Comisión Nacional del Mercado de Valores el 22 de diciembre de 2005, por la presente les comunicamos que hoy jueves 6 de julio de 2006, en torno a las once horas, se realizará una presentación a gestores internacionales de fondos, previamente invitados, sobre el negocio de biocarburantes del Grupo Ebro Puleva. La reunión tendrá lugar en la planta de bioetanol de Babilafuente, recientemente inaugurada.

La documentación o diapositivas que se vayan a dar a conocer durante la presentación serán difundidas antes de que la reunión se inicie, a través de la página www.ebropuleva.com y mediante comunicación a la CNMV.

Quedamos a su disposición para cualquier aclaración.

Atentamente,

Miguel Ángel Pérez Álvarez Secretario General y del Consejo